

17.11.2017

Das FIFA 18 – Turnier eSports in der Stadtbibliothek

Das erste FIFA18-Turnier im Ideenw3rk der Stadtbibliothek Ludwigshafen, Bismarckstraße 44-48, startet am Samstag, 25. November 2017, um 10 Uhr. Jugendliche ab zehn Jahren können sich dabei beim FIFA-Zocken mit anderen messen. Gespielt wird sechs Minuten pro Halbzeit. Sollte es keine Gewinnerin oder keinen Gewinner geben, geht es ins Elfmeterschießen. Werden vom Achtelfinale angefangen alle Spiele gewonnen, steht man im Finale. Für die Siegerin oder den Sieger winken nicht nur tolle Preise, sondern auch die Krönung zum "Ersten FIFA-Champion der Stadtbibliothek". Das Turnier ist das Pilotprojekt für künftige eSports-Veranstaltungen. Der Eintritt ist frei. Anmeldung sind möglich telefonisch unter 0621 504-2608 oder im Internet unter www.ideenw3rk.de.